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Акт
об итогах проверки организации и качества питания

обучающихся в МКОУ НОУ с. Аим
Во исполнение прикiва отдела образования от 29 декабря 2020 года Jф 86 (Об

усилении KoHTpoJuI за соблюдением СанПин при организации тlитания обучающихся), с

целью обеспечения качественного питания обуlающихся 28 января 2022 г комиссией
составлеп акт об итогах проверки организации и качества питания обучающихся в МКОУ
НОУ с. Аим. В ходе цроверки иilпrа_rплсь вопросы lrо оргzlнизации Iмтtlния обуIаюIщшся,
проверяJIись доцменты по оргчшизаJц,Iи питаниrI, сtlнитарное состояние пIкоJIьного

пищеблока.
По результатам проверки установлеIIо следующее: в столовой питчtются 18 человек

из 18. После второго }рока на большой перемене гIитzlются гIащиеся |,2,3,4 кJIассов.
Продолжительность большой перемены составJIяет 20 минуг. Общий Ой охвата питанием в
школьной столовой составЙет-100%. В результате проверки бьшо вьuIвлено, что

родители также окilзыв€lют шефскую rrомощь след}тощими прод}ктами питания:
картофель. Имеются меню на питание детей за январь 2022 года, ежедневно вьцеJuIются в
среднем ло |77 рублей. Имеются прикzLзы по школе: .кО бракеражной комиссии>>, <<О

создании школьной комиссии по проверке организации и качества питания 5rчяпlихся>>. В
обеденном зале уютно и чисто, имеются высказывания о соблюдении прчlвил личной
гигиены и tIоведения за столом во время еды, которые рzrзмещены на стенах помещения
столовой. Санитарное состояние оценено, как удовлетворительное, соответствующее
санитарным нормам. Ведение документации всегда делается во время. Медицинская
книжка повара и ответственного по питilнию в IIорме. Хранение продуктов
осуществJuIется в соответствии с санитарными нормtlми. Технологическое оборудование и

уборочный инвентарь промаркировЕlны. Моющих средств в достатке. ОсуществJuIется
ежедневнЕUI отметка посещаемости у{ащихся.

Результат школы по организации горячего питания школьников
считать у
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Члены

ВЬтвбд51 и предложения:
1. Отметить работу школы по организации питания r{ащихся.
2. Регулярно вести документацию по столовой.
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